



Marzo 2021

Por temas

Medicamentos

- > Andalucía (Formulación)
- > Aragón (Uso compasivo)
- > Castilla-La Mancha (Indicación enfermera, uso compasivo)
- > Castilla León (Indicación enfermera, psicofármacos)
- > Galicia (SPD)
- > La Rioja (Indicación enfermera)

Farmacéuticos

- > Galicia (Vacunación a farmacéuticos)
- > Murcia (Convenio atención integral farmacias)
- > Murcia (Almacenes distribución)

Farmacias

- > Madrid (Participación farmacias sistema sanitario)
- > Valencia (Test antígenos en farmacias)

Política sanitaria

- > Andalucía (Plan de vacunación)
- > Aragón (Vacunación)
- > Canarias (Atención Cáncer infantil)
- > Cantabria (Atención Farmacéutica Residencias)
- > Castilla León (Cronicidad)
- > Cataluña (Convenios de colaboración, drogodependencias)
- > Extremadura (Plan endometriosis)
- > Galicia (Ley de Salud)
- > Madrid (Subvenciones Sanidad)
- > Murcia (Publicidad sanitaria, centros residenciales)

- País Vasco (Medicina personalizada, plan cáncer infantil, vacunación Covid)
- La Rioja (Reconocimiento vacunas)
- Valencia (Vacunación covid, mascarillas, Atención Farmacéutica Residencias)

Por autonomía

Andalucía

Publicada [respuesta](#) a pregunta del GP Adelante Andalucía relativa a evaluación y seguimiento de las acciones llevadas a cabo con las y los bebés afectados de hipertricosis (PÁG.166, menciona oficinas de farmacia, farmacéuticos y medicamentos en relación con la formulación del omeprazol).

Publicada la [Proposición no de ley](#) GP PP relativa a la vacunación de la COVID-19 (PÁG.22, exige cumplimiento de contratos por las compañías farmacéuticas).

Aragón

Publicada la [Proposición no de Ley](#) sobre atención integral a personas con enfermedades raras y sus familias (PÁG.7603, menciona “facilitando a su vez el acceso a medicamentos de uso compasivo de forma segura y continuada en el tiempo”).

Publicada la Aprobación de la [Proposición no de Ley](#) del GP Mixto, sobre el acceso universal de las vacunas en todo el mundo.

Canarias

Publicada la [Orden](#) por la que se crea la Red Canaria de atención al cáncer infantil y de la adolescencia y el Comité de coordinación asistencial para la gestión de la atención asistencial de todos los casos de Canarias.

Cantabria

Publicada la [Consulta pública](#) del Decreto por el que se determinan las condiciones de la prestación farmacéutica a los usuarios en Centros Sociales Residenciales de la Comunidad Autónoma de Cantabria.

Castilla La Mancha

Publicada la [Resolución](#) por la que se publica el listado del personal de enfermería acreditado para la indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos y productos sanitarios de uso humano.

Publicada la [Proposición no de Ley](#) del GP Cs relativa a la atención integral a las personas con enfermedades raras y sus familias (PÁG. 4654, menciona “facilitando a su vez el acceso a medicamentos de uso compasivo de forma segura y continuada en el tiempo”).

Castilla León

Publicada la [Proposición No de Ley](#) del GP Mixto, instando a adoptar distintas medidas en materia sanitaria, para su tramitación ante el Pleno (PÁG.29710, menciona la necesidad de “establecer nuevas intervenciones sanitarias ante el impacto que el COVID-19 está teniendo en el seguimiento y tratamiento de las enfermedades crónicas”).

Publicadas sendas [Resoluciones](#) por la que se acredita a las enfermeras y enfermeros en servicio activo dependientes de las Gerencias de Salud y Servicios Sociales de Castilla y León para indicar, usar y autorizar la dispensación de medicamentos y productos sanitarios de uso humano.

Publicada la [Pregunta](#) para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el GP Podemos, relativa a psicofármacos recetados y utilizados en centros sanitarios.

Cataluña

Publicada la [Resolución](#) por la que se da publicidad a los convenios suscritos por el Departamento de Salud durante los años 2019, 2020 y 2021 (menciona diversos convenios con instituciones farmacéuticas).

Publicada la [Resolución](#) para la concesión de subvenciones para la financiación a entidades privadas sin afán de lucro, para las actuaciones en el ámbito de la salud de prevención, la atención integral, la reducción de daños y la formación en el ámbito de las drogodependencias y las adicciones comportamentales (ref. BDNS 551614).

Extremadura

Publicada la [Propuesta de Impulso](#) del GP Unidas Podemos instando a llevar a cabo una serie de actuaciones dirigidas al acceso integral al diagnóstico, tratamiento, estudio e investigación de la endometriosis. (PÁG.6, menciona fármacos)

Galicia

Publicada la [Ley](#) 8/2021, de 25 de febrero, de modificación de la Ley 8/2008, de 10 de julio, de salud de Galicia.

Publicada la [Proposición no de Ley](#) del GP BNG la evolución del Plan Vacunación gallega frente a COVID-19 (PÁG.43454, menciona vacunación a personal de oficinas de farmacia).

Publicada la apertura de consulta pública al Decreto por el que se regulan las condiciones y requisitos para la elaboración y entrega de sistemas de dosificación personalizados en las oficinas de farmacia de Galicia.

Madrid

Publicada la [Adenda](#) de prórroga para el año 2021 del Convenio de Colaboración entre la Consejería de Sanidad y el Colegio Oficial de Farmacéuticos por el que se fijan las condiciones para la participación de las oficinas de Farmacia legalmente autorizadas en el sistema sanitario.

Publicada la [Orden](#) por la que se aprueba el Plan Estratégico de Subvenciones 2021 de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid.

Murcia

Publicado por el Consejo de Gobierno del 4 de marzo el [Convenio](#) con el Colegio de Farmacéuticos para prestar atención integral en las farmacias.

Publicada la [Proposición de Ley](#) de centros residenciales para personas mayores de la Región de Murcia, formulada por el G.P. Mixto (PÁG.3828, menciona farmacia, farmacéutica, medicamentos).

Publicado el [Decreto](#) n.º 7/2021, de 18 de febrero, por el que se regula la publicidad sanitaria en la Región de Murcia (menciona farmacia).

Publicada la [Orden](#) de revocación de autorización sanitaria de almacén de distribución de medicamentos de uso humano.

La Rioja

Publicada la aprobación de la [Proposición no de Ley](#) en Pleno del GP Mixto relativa a que el Parlamento celebre el gran avance científico y sanitario que suponen las vacunas contra el COVID-19 (PÁG.4693, menciona empresas farmacéuticas).

Publicada la [Resolución](#) por la que se anuncia el trámite de audiencia e información pública, del anteproyecto de la Orden que regula el procedimiento para la acreditación de enfermeras y enfermeros para la indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos y productos sanitarios de uso humano.

País Vasco

Publicada la [Orden](#) por la que se crea el Comité de Planificación y Gestión de la Medicina Personalizada.

Publicada la [Orden](#) por la que se crea el Comité de Coordinación asistencial para la gestión de la atención del cáncer infantil y de la adolescencia.

Publicada la [Orden](#) que inicia el procedimiento para la puesta a disposición de los centros sanitarios de las mutuas colaboradoras para colaborar en la vacunación COVID-19.

Comunidad Valenciana

Publicada la [pregunta](#) del GP Popular sobre la realización de test de antígenos en las farmacias (RE número 31.475).

Publicada la [Proposición no de ley](#) del GP PP de tramitación especial de urgencia sobre la vacunación frente a la COVID-19 (RE número 32.266) (menciona farmacéutico).

Publicada la [Resolución](#) aprobada sobre la creación de una farmacéutica pública en el Estado.

Publicada la [Proposición no de ley](#) sobre la creación de una farmacéutica pública en el Estado, presentada por el Grupo Parlamentario Compromís (RE número 31.012, BOCV número 141).

Publicada la [Resolución](#) por la que se establecen medidas relativas al uso de la mascarilla para la contención del brote epidémico de la pandemia de Covid-19.

Publicada la aprobación del Pleno del Consell de un [decreto](#) que regula la atención farmacéutica en los centros sociosanitarios, independientemente de si son centros de titularidad pública o privada.

Publicado el [Decreto](#) por el que se crea el Comité Científico del Programa Valenciano de Investigación Vacunal Covid-19.